

## Una becaria asturiana en Berlín

Olaya Suárez, joven estudiante del Instituto Jovellanos, recibe una beca de la Embajada de Alemania

☆☆☆☆☆

📄 📧 📞 📱

Olaya Suárez, en su lugar de estudio, en su domicilio. isaac rubio

Gijón, Víctor GUILLOT

Será una gran neurocirujana. Se llama Olaya Suárez, tiene diecisiete años, es vecina de El Llano y ha sido seleccionada entre las mejores alumnas de Secundaria de España para disfrutar de una beca promocionada por la Embajada de Alemania. Al término de sus exámenes, le espera un mes en el país de los teutones.

No hay nada sorprendente en ella, salvo su enorme tesón, su gran inteligencia y toneladas de esfuerzo en sus estudios. La consecuencia final es lógica: un brillante expediente académico que le abrirá las puertas a cualquier parte.

«En estos momentos preparo un examen de matemáticas», dice mientras atiende a las preguntas. Estudia el Bachiller Internacional en el Instituto Jovellanos, en la rama de ciencias de la salud. «Mi gran vocación es la medicina, como lo quiso también ser mi abuela». Disfruta con los entresijos y enredos sentimentales que acontecen cada miércoles en la serie de televisión «Anatomía de Grey». Además de su afán por la salud, disfruta aprendiendo alemán. «La lengua alemana es muy interesante, nunca sabes qué te dicen hasta que llega el verbo», reconoce cuando se le pregunta por su difícil gramática. Entre sus lecturas, como las de cualquier adolescente, se encuentra «Harry Potter», «pero también disfruto de la narrativa de Agatha Christy, y me gusta cómo escribe Kafka; así que habla maravillas de «La Metamorfosis».

Gracias a su profesora de alemán, Ana Rozada, se presentó a este concurso, que repartía quince becas entre los siguientes países: Polonia, Grecia, Armenia, Turquía y España. Una vez seleccionada, participará en varios grupos de diez estudiantes, en cada uno de los cuales sólo puede haber dos miembros de cada país, y recorrerá las ciudades de Bonn y Berlín en convivencia con otros alemanes.

Éste es el comienzo de una gran trayectoria. A sus diecisiete años ya ha sido galardonada con el primer premio de la Olimpiada de Filosofía, por una investigación guiada por su profesor de filosofía, Luis Vicente, titulada «Usos de los avances de la medicina genómica. Nuevas igualdades y nuevas desigualdades», donde ciencia, medicina y pensamiento se trenzan para hablarnos de lo que ella llama «la brecha genética». Según Olaya Suárez, «desde los presupuestos del materialismo buenista, los descubrimientos científicos en la descripción y manipulación del genoma humano demuestran que los hombres son iguales biológicamente. Sin embargo, esos mismos descubrimientos provocan una brecha de desigualdades entre los hombres. No todos tendrán el mismo derecho a conocer, gestionar o manipular sus genes. Sólo quienes tengan acceso a ese conocimiento». Toda una lección de bioética.

### Anuncios Google

#### Vuelo Alicante Asturias

Reserva online y déjate llevar! Iberia te lo pone fácil Compruébalo [iberia.com/Alicante-Asturias](http://iberia.com/Alicante-Asturias)

### COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA »  
AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

### HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

